



## Kükenschlüpfen: „Überraschungseier“ mit flauschigem Inhalt

Was piepst denn da? Es sind zwei Küken, die am Karfreitag im Foyer des Städtischen Museums Halberstadt geschlüpft sind. Aki (12, links) aus Wernigerode und Charleen Fabien (3) aus Halberstadt gehören zu den ersten, die

die flauschigen Tiere bestaunen. Insgesamt sind 20 Eier in einen Brutapparat im Museum gesetzt worden, der den natürlichen Brutvorgang einer Henne ersetzt. Vor allem Kinder aus der Stadt beobachten dieser Tage ge-

spannt, wie die Küken schlüpfen, berichtet Museumsmitarbeiterin Uta John. Nach Ostern werden die Tiere zurück zu dem Züchter aus Göttingen gebracht, von dem die Eier stammen.

Foto: Sandra Reulecke